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Abstrak 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Strategi Pembelajaran Inkuri  

Terbimbing terhadap hasil dan Minat Belajar Matetatika pada Materi Aritmatika 

Sosial kelas VII di MTsN 2 Tulungagung” yang ditulis oleh Winda Maulidia, 

NIM. 17204153198, yang dibimbing oleh Dr. Muniri.M.Pd. 

 

Kata kunci : Strategi, Pembelajaran, Inkuiri terbimbing, hasil belajar, minat  

 

Tujuan dari penelitian ini (1) Untuk mengetahui adanya pengaruh stategi 

pembelajaran inkuiri terhadap hasil belajar matematika materi Aritmatika Sosial 

kelas VII di MTsN 2 Tulungagung. (2) Untuk mengetahui adanya pengaruh 

stategi pembelajaran inkuiri terhadap minat belajar matematika materi Aritmatika 

Sosial kelas VII di MTsN 2 Tulungagung. (3)  Untuk mengetahui adanya 

pengaruh stategi pembelajaran inkuiri terhadap hasil dan minat belajar matematika 

materi Aritmatika Sosial kelas VII di MTsN 2 Tulungagung.  

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif, jenis penelitian ini 

adalah eksperimen semu. Tempat penelitian ini di MTsN 2 TulungagungPopulasi 

dari penitian ini adalah kelas VII dan sampel dari penelitian ini adalah seluruh 

kelas VII F dan VII H MTsN 2 Tulungagung. Intrumen penelitian ini adalah 

intrumen tes, intrumen angket dan intrumen dokumentasi. Teknik mengumpulkan 

data menggunakan metode tes, metode angket dan metode dokumentasi. Teknik 

analisis data butir soal menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas dan analisis 

data menggunakan uji normalitas, uji homogenitas, dan uji manova sebagai teknik 

analisisi data.  

Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahawa: (1) Ada pengaruh stategi 

pembelajaran inkuiri terhadap hasil belajar matematika materi Aritmatika Sosial 

kelas VII di MTsN 2 Tulungagung. (2) Ada pengaruh stategi pembelajaran inkuiri 

terhadap minat belajar matematika materi Aritmatika Sosial kelas VII di MTsN 2 

Tulungagung. (3) Ada pengaruh stategi pembelajaran inkuiri terhadap hasil dan 

minat belajar matematika materi Aritmatika Sosial kelas VII di MTsN 2 

Tulungagung. 
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Abstract 

Thesis with the title " The Effect of Inkuri Learning Strategies on the 

Results and Interest in Learning Mathematics in Class VII Social Arithmetic 

Material at MTsN 2 Tulungagung " written by Winda Maulidia, 

NIM. 17204153198,  was advison by Dr. Muniri.M.Pd. 

  

Keywords: Strategy, Learning,  Guided Inquiry, Outcomes,  Interest 

  

The objective of this study (1) To determine the effect of inquiry learning 

egi stat on learning outcomes Social Arithmetic material math class VII in MTsN 

2 Tulungagung. (2) To determine the effect ofinquiry learning egi stat against 

material interest in learning math class VII Social Arithmetic MTsN 2 

Tulungagung. (3) To determine the effect of inquiry learning egi stat on results 

and interest in learning math class VII Social Arithmetic material in MTsN 

2 Tulungagung. 

This study uses a titative approach , this type of research is a quasi-

experimental. The place of this study was at Tulungagung 2 MTsN. The 

population of this study was class VII and the sample from this study were all 

classes VII F and VII H MTsN 2 Tulungagung. The research instruments are test 

instruments, questionnaire instruments and documentation instruments. The 

technique of collecting data using test methods, questionnaire methods and 

documentation methods. The technique of analyzing the data of the items using 

the validity test and reliability test and data analysis using the normality test, 

homogeneity test, and manova test as a data analysis technique . 

Based on the research results be noted that: (1) There is an effect strategy 

guided inquiry learning on learning outcomes Social Arithmetic material 

math class VII in MTsN 2 Tulungagung. (2) There is an effect strategy 

guided inquiry learning egi to interest in learning math class VII Social Arithmetic 

material in MTsN 2 Tulungagung. (3) There is an effect strategt guided inquiry 

learning egi on results and interest in learning math class VII Social Arithmetic 

material in MTsN 2 Tulungagung. 



 الملخص

على النتائج والاهتمام انكويري بعنوان "تأثير استراتيجيات التعلم  البحث العلمي
المدرسة المتوسطة السابع في  بفصلات في مادة الحساب الاجتماعي في تعلم الرياضي

،  ۲۹۱۳۵۲۴۰۲۷۱ رقم القيد،  الذي كتبته وندا مولد" تولونج اجونج -۲الحكومية
 .مونيري الماجستير الدكتور المشرف

 ، نتائج التعلم ، والاهتمام بالتعلمانكويري : استراتيجيات التعلم الرئيسية الكلمات 

على انكويري ( لتحديد تأثير استراتيجيات التعلم ۲) لبحث هواالغرض من 
المدرسة السابع في  بفصلالنتائج في تعلم الرياضيات في مادة الحساب الاجتماعي 

انكويري ( لتحديد تأثير استراتيجيات التعلم ۱. )تولونج اجونج ۱-المتوسطة الحكومية
المدرسة السابع في  بفصلجتماعي على الاهتمام في تعلم الرياضيات في مادة الحساب الا

انكويري ( لتحديد تأثير استراتيجيات التعلم ۰. )تولونج اجونج ۱-المتوسطة الحكومية
السابع في  بفصلعلى النتائج والاهتمام في تعلم الرياضيات في مادة الحساب الاجتماعي 

 .تولونج اجونج ۱-المدرسة المتوسطة الحكومية

هذا النوع من البحث هو شبه تجريبي. كان كمي ، و   مدخل البحثستخدم ا
 البحث، وكان سكان تولونج اجونج ۱-المدرسة المتوسطة الحكوميةال في  البحثمكان 

ه -ف و فصل السابع-فصل السابعجميع  البحثوكانت عينات من  فصل السابعمن 
، . أدوات البحث هي أدوات الاختبار تولونج اجونج ۱-المدرسة المتوسطة الحكوميةفي 

وأدوات الاستبيان وأدوات التوثيق. تقنية جمع البيانات باستخدام طرق الاختبار وطرق 
التوثيق. تقنية تحليل بيانات العناصر باستخدام اختبار الصلاحية واختبار و الاستبيان 

الموثوقية وتحليل البيانات باستخدام اختبار الحالة الطبيعية واختبار التجانس واختبار 
 لتحليل البيانات. مانوفا كأسلوب
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( كان هناك تأثير استراتيجيات التعلم ۲، وجد أن: ) البحثبناءً على نتائج 
السابع في  بفصلعلى النتائج في تعلم الرياضيات في مادة الحساب الاجتماعي انكويري 

( هناك تأثير استراتيجيات التعلم ۱. )تولونج اجونج ۱-المدرسة المتوسطة الحكومية
السابع  بفصلهتمام في تعلم الرياضيات في مادة الحساب الاجتماعي على الاانكويري 

( هناك تأثير استراتيجيات التعلم ۰. )تولونج اجونج ۱-المدرسة المتوسطة الحكوميةفي 
 بفصلعلى النتائج والاهتمام في تعلم الرياضيات في مادة الحساب الاجتماعي انكويري 

 تولونج اجونج. ۱-المدرسة المتوسطة الحكوميةالسابع في 
 

 

 

 


